

SEMINARIO DE HISTORIA DE LA MATEMÁTICAPUESTA EN MARCHA DEL SEMINARIO DE HISTORIA DE LA MATEMÁTICA

Durante los meses de marzo a mayo de 1978 se celebraron varias reuniones de un pequeño grupo de profesores y alumnos de los últimos cursos de la licenciatura de Matemáticas de nuestra Facultad, con objeto de discutir y planificar la puesta en marcha de un Seminario de Historia de la Matemática que deberá funcionar en la Facultad con carácter permanente como una posible base de la futura enseñanza e investigación de la Historia de la Matemática integrada con pleno derecho en el curriculum académico, situación que no se da actualmente.

La planificación detallada del programa de trabajo del Seminario a corto y a largo plazo será objeto de una comunicación posterior, acordándose en principio únicamente algunas condiciones de contorno del funcionamiento del Seminario, entre otras las dos siguientes como más generales:

Se considera conveniente que cada grupo de trabajo del Seminario conste de un máximo de 20 participantes para poder desarrollar los programas de trabajo y las discusiones con eficacia.

Se considera esencial la formación de una Biblioteca del Seminario, de una manera progresiva y a partir de esta misma fecha, que venga a llenar las grandes lagunas que presentan las bibliotecas de la Facultad en este campo. Como el Seminario funcionará, al menos en su comienzo, sin presupuesto oficial, se hace una llamada a toda posible contribución privada, pública, de fundaciones, etc, con objeto de constituir un fondo de información serio con la mayor rapidez posible.

Se considera, por último, la puesta en marcha del Seminario para el curso 1978-79 a pleno rendimiento.